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MAIRIE D’UBRAYE 

 

Réunion du Conseil Municipal 

 

SAMEDI 22 MARS  2025 

Relevé des principales décisions 

 
Présents : Maire : Claude Roustan . Adjoint : Gérard Occelli  Conseillers : Aurélia 

Munier,  Marie josé Boinega, Christophe Rey . 

 

Excusé : Damien Barral (procuration à Claude Roustan) 

 

1-Compte administratif et compte de gestion 2024: Le compte administratif et 

de gestion 2024 présentent un excédent satisfaisant, ils sont adoptés à 

l’unanimité, ainsi que l’affectation du compte de résultat. 

 

2-Budget Primitif M57 : Le Maire présente au Conseil Municipal le détail du 

budget primitif 2025. 

Celui-ci s’équilibre de la façon suivante : 

Fonctionnement : 

Dépenses : 350 751 Recettes : 350 751 

Investissement : 

Dépenses : 87 600  Recettes : 87 600 

Le budget primitif 2025 est adopté à l’unanimité.  

 

3- Réfection de la l’entrée de l’église d’Ubraye : 

Le Maire fait part au conseil municipal de la réception de deux devis concernant la 

réfection de la porte d’entrée de l’église d’Ubraye, un devis concernant le 

changement de la porte et un devis concernant la construction d’une « marquise ». 

Compte tenu du peu de différence entre la réparation et le changement de la porte 

le conseil municipal à l’unanimité opte pour le remplacement de la porte pour 

lequel un devis supplémentaire sera demandé, ainsi que pour la réalisation 

d’une «  marquise ». 

 

4- Remplacement  du cadre et  grille de récupération des eaux pluviales à 

Rouainette 

Le Maire informe le conseil municipal de la nécessité de remplacer un cadre et une 

grille de récupération des eaux pluviales, sur une voie communale du hameau de 

Rouainette. 

Avis favorable du conseil municipal à l’unanimité. 
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5- Report des travaux Rue des Ecuries à Rouainette : 

En raison de difficultés administratives liées au transfert de la gestion et des 

compétences eau/assainissement à la REAAM, il est nécessaire d’attendre l’année 

2026 afin d’entreprendre les travaux concernant cette rue , dont l’eau et 

l’assainissement représentent une part importante. 

 

6 – Contrat de maintenance des défibrillateurs  : 

Le Maire fait part au conseil municipal d’une proposition de contrat de maintenance 

des défibrillateurs 

Le conseil municipal émet un avis favorable à l’unanimité. 

 

7- Réalisation d’une étude d’impact financier concernant le fonctionnement la 

salle future communale : 

Le Maire présente au conseil municipal le projet de délibération concernant le plan 

de financement du projet et l’étude de l’impact financier concernant le 

fonctionnement de la  future  salle communale. 

Le conseil municipal émet un avis favorable à l’unanimité. 

 

8- Point sur l’avancement du dossier de réalisation de la salle communale : 

Le Maire informe le conseil municipal de l’obtention dans le cadre  du projet de 

plan de financement de la salle communale de la dotation d’état (DETR) 

représentant  40% du cout total prévisionnel (HT) du projet, majoré d’un bonus de 

10% pour la présence de « clauses sociales d’insertion ». 

La réponse du conseil régional est toujours dans l’attente. 

Nous sommes dans l’attente des derniers devis pour la 1ere étude de sol, qui devrait 

être réalisée sous peu, avant la réalisation du terrassement supplémentaire. 

 

9-Classement des voies communales : 

Le Maire informe le conseil municipal que la réalisation  de l’étude concernant le 

classement et le recensement des voies communales par le cabinet « Géoptis » et 

sur le point d’être terminé. Il devrait permettre de doubler au moins le métrage 

actuel qui est de 2278m/l. 

Une délibération sera prise en ce sens. 

 

10- Pose des plaques et numéros des rues : 

Le Maire informe le conseil municipal, que les numéros  et panneaux des rues ont 

été livrés 

Le Maire propose de faire appel à une entreprise pour le placement des panneaux 

nécessitant des supports. 

Les numéros concernant les habitations seront tenus à disposition des habitants 

qui seront invités à venir les récupérer en mairie . 

Le conseil municipal émet un avis favorable à l’unanimité ; 
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11-Installation de site(s) de compostage : 

Le Maire informe le conseil municipal que les communes ont désormais obligation 

d’installer un site de compostage sur leur commune. 

En collaboration avec la CCAPV une visite du territoire afin de déterminer la 

possibilité d’installation est prévue dans les prochains jours.  

Le conseil municipal émet un avis favorable à l’unanimité  

 

12-Questions diverses : 

Dans le cadre des animations estivales , le Maire informe le conseil Municipal : 

-Que la conférence « Traces Editions » aura lieu  le Samedi 2 Août 2025, AM  à 

Ubraye , elle traitera  « D’hier à aujourd’hui : les anciennes mines de cuivre des 

gorges de Daluis » l’intervenant ser M.Gilbert Mari (Géologue). 

-Que dans le cadre des RDV Pays d’art et d’histoire, la CCAPV organisera (en 

collaboration avec l’Association La Touyetanne) un évènement au Touyet Samedi 

9 Août 2025 : 16h30 Visite guidée animée par un guide conférencier – 18h 

Conférence autour du Pastoralisme :  

 

 

Claude ROUSTAN 

Maire d’UBRAYE 


